



Teletón Concepción llama a postular al proceso de Voluntariado 2025



El proceso de postulación para el Voluntariado Permanente 2025 de Teletón está llegando a su etapa final.

Desde el 27 de enero, personas de Arica a Coyhaique han postulado para formar parte de esta iniciativa solidaria, y en esta instancia solo quedan dos semanas para inscribirse.

A través de un comunicado desde Teletón informaron que: "los interesados en sumarse al equipo de voluntarios pueden hacerlo hasta el próximo 16 de marzo, y todas las inscripciones deben realizarse de manera online a través del sitio tele-

ton.cl, donde deberán completar un formulario de postulación. Posteriormente, los seleccionados serán contactados entre marzo y abril para continuar con el proceso de selección".

Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón, destacó la importancia de esta convocatoria: "Como institución, queremos invitar a la comunidad a que participe activamente y pueda vivir la experiencia de ser voluntario de Teletón. Este año tenemos muchos desafíos y las familias y usuarios necesitan apoyo. El Volunta-

riado Teletón es clave para aportar con nuevas ideas e innovación, contribuyendo a un Chile más inclusivo para las personas con discapacidad".

La primera etapa del proceso consiste en una entrevista grupal, seguida de una entrevista individual para los seleccionados. Quienes superen ambas instancias deberán asistir a una inducción general obligatoria y una capacitación específica para el programa o servicio al que sean asignados. Desde ese momento, se convertirán oficialmente en voluntarios permanentes de Teletón.